

Trimestre de Primavera, Semana 3

En esta edición

¡Las evaluaciones de rendimiento ya están en marcha!

Aclaración sobre el salario mínimo

Resumen de SPARK

Evento de Memoria organizado por el Gobernador

Se acerca la Semana de la Tierra 2023!

El breve del campus

¡Las evaluaciones de rendimiento ya están en marcha!



Es hora de presumir de todo lo que hemos logrado este año. Miembros del personal, estos son los siguientes pasos en el proceso de evaluación de rendimiento:

- · Complete su autoevaluación
- Su supervisor completará su revisión
- Reúnase con su supervisor para discutir

Estos tres pasos deben completarse antes de que finalice el periodo de evaluación el 8 de mayo.

Facultad: Usted tiene al menos hasta el 18 de abril para presentar su informe anual a su presidente, director o decano, aunque las fechas de vencimiento pueden variar según la unidad académica. Si enseña en el sistema trimestral, recuerde actualizar sus PDFs si ha completado sus revisiones para que las evaluaciones de los cursos del invierno de 2022 se incluyan en el informe.

Recuerde, si tiene alguna pregunta durante el proceso de evaluación de rendimiento, consulte el informe de HRIC de The Bridge enviado el 2 de marzo o póngase en contacto con su representante de Recursos Humanos.

Inicie sesión en el sistema de gestión de rendimiento en Pioneer@Work →

Aclaración sobre el salario mínimo

El artículo "Actualización de la equidad salarial" en la edición del 14 de febrero de The Bridge incluía la afirmación: "elevar el salario mínimo de la Universidad a 18 dólares por hora (superando el salario mínimo de Denver)".

Esta afirmación es incorrecta. La afirmación correcta es: "elevar el salario mínimo de la Universidad para los empleados beneficiados a \$18.00 por hora (superando el salario mínimo de Denver)".

Pedimos disculpas por la confusión que esto haya podido causar a nuestros numerosos y valiosos estudiantes y trabajadores por hora sin beneficios.

La exclusiva del campus

Resumen de SPARK



La Universidad de Denver celebró una jornada inaugural de programación dedicada a defender el discurso civil y a reflexionar sobre cómo podemos relacionarnos de forma más reflexiva, auténtica y respetuosa.

Dirigido por el Rector Haefner, SPARK: Protección del discurso en el mundo académico: Reflexión y Conocimiento ofreció a los estudiantes la oportunidad de comprender el discurso civil y cultivar aptitudes esenciales como el pensamiento basado en pruebas, la curiosidad intelectual y el pensamiento plural. Estos valores fundamentales y habilidades de pensamiento crítico les ayudarán a navegar por situaciones complejas e inciertas aquí en DU y más allá.

Se acerca la Semana de la Tierra 2023!



¿Está usted listo para participar en la limpieza del campus o en uno de nuestros numerosos jardines comunitarios? ¿Quiere aprender a vivir de forma más sostenible? ¿Siente un poco de ansiedad ecológica y quiere ayuda para navegar por la angustia abrumadora que siente cuando piensa en el cambio ambiental global? Únase al Centro para la Sostenibilidad y a nuestros socios en una semana de educación, empoderamiento y acción.

Más información e inscripciones aguí,



Evento de Memoria organizado por el Gobernador

Todos en la comunidad de DU están invitados al Programa de Memoria del Holocausto del Gobernador, el cual se celebrará este año el miércoles 19 de abril del 2023 en el Templo Emanual en Denver. Patrocinado por DU en colaboración con la Liga Antidifamación (ADL) de la Región del Estado Montañoso, el Programa reúne a personas de todas las creencias para honrar a los sobrevivientes del holocausto, recordar a los que murieron, educar a la gente sobre los horribles crímenes cometidos en el Holocausto e inspirar la acción contemporánea en nuestra comunidad.

La ceremonia de homenaje de este año incluirá una conversación con Paul Galan, sobreviviente del Holocausto cuyos familiares directos sobrevivieron a la guerra gracias a una serie de circunstancias inusuales y a una suerte extraordinaria. El acto también incluirá comentarios del Gobernador Jared Polis, el canto de la Oración Conmemorativa de El Maleh y mucho más.

La inscripción es gratuita y abierta a todos, y también se transmitirá en vivo. Para más información, visite el sitio web de la ADL.